
Liebe Mittäter/innen,

ich schreibe schon mein Leben lang, auf Zettel, auf Bierdeckel, im Computer, im Kopf. Dort entstehen
übrigens die meisten meiner Geschichten und werden wieder verworfen :-) 
Seit November 2012 habe ich jedoch ernsthaft begonnen zu schreiben. Ich versuche mich zu entwickeln
und überarbeite gerade Band 1 meiner auf eine Trilogie angelegten fantastischen, erotischen Sci-Fi
Geschichte. Ich weiß, dass nur wirklich packende Geschichten ihren Weg zu einem Verleger finden. Aus
diesem Grund bin ich hier. Im Spiegel der Kritik kann ich meine Schwächen und Stärken besser sehen. 

Bei Runde 1 der Agentursuche wurde ich immerhin dazu aufgefordert, meine Manuskript einzureichen und
habe hier und da sogar ein Feedback bekommen. Doch leider war ich wohl noch nicht gut genug. :C 

Bin gespannt, was ich hier alles lernen kann.

Diskutieren Sie hier online mit!
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